

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 43/2007 vom 25. Oktober 2007)

MSC Kempenich

## Pech in der ersten Runde

Guido Michels beim 31. DMV 250-Meilen-Rennen



Guido Michels im und Kampfspuren am 206 RC.

Quelle: www.peugeot.de

**Kempenich.** Mit dem 31. DMV 250-Meilen-Rennen bietet die BF Goodrich Langstreckenmeisterschaft auf die Zielgerade. Den vorletzten Lauf der Meisterschaft verfolgten, bei strahlendem Son-

nenschein, 24.000 Zuschauer rund um den Nürburgring. Guido Michels vom MSC Kempenich war mit seinem Partner Harald Weckbecker in der „Cup 5“-Wertung für das Team Peugeot „Rheinland“

am Start. Nachdem die Schäden aus dem letzten Rennen, mit Hochdruck, innerhalb der vergangenen zwei Wochen beseitigt werden konnten, war man mit dem Peugeot 206 RC im Training konkurrenzfähig unterwegs. Wenn's dann aber mal nicht läuft dann läuft es auch wirklich nicht. Gleich in der ersten Runde war man in eine Kollision involviert bei der sich die Spur des Fahrzeugs derart verstellte dass an einen Sieg nicht mehr zudenken war. Der Zeitverlust auf die Konkurrenz lag je Runde im zweistelligen Sekundenbereich. Obwohl das Team von Peugeot „Rheinland“ die Führung im „Cup 5“ inne hat wird die Entscheidung über die Meisterschaft im „Cup 5“ im letzten Rennen der Saison fallen. Hochspannung ist am 27. Oktober beim 32. DMV Münsterlandpokal dem Showdown zur Meisterschaft angesetzt.

## 55. Mittelrheinische ADAC-Geländefahrt Cross-Klassiker in Kempenich

Motorsportfans kommen am 28. Oktober auf ihre Kosten

**Kempenich.** Zum 55. Mal wird am Sonntag, 28. Oktober, die Mittelrheinische Geländefahrt gefahren. Der ADAC Mittelrhein erwartet ein ähnlich starkes Teilnehmerfeld wie im letzten Jahr. Bevor am Sonntag der Motorsport im Vordergrund steht, ist der Samstagabend der Geselligkeit gewidmet. Am Sonntag um 9 Uhr werden die ersten Fahrer auf die Strecke gehen. Auch dieses Jahr werden wieder Gespanne am Start sein. Für kurzentschlossene Enduro-Sportler wird es wieder Tageslizenzen geben. Der Rundkurs hat

eine Länge von zirka 44 Kilometer. Hinzu kommt noch eine vier Kilometer lange Cross-Prüfung. Vier Mal müssen die Teilnehmer diesen Kurs umrunden. Die Cross-Prüfung verlangt den Teilnehmern alles ab. „Hier trennt sich die Spreu vom Weizen“, weiß auch Fahrleiter Hermann Fuchs, Motorradreferent des veranstaltenden ADAC Mittelrhein. Besonders interessant für Zuschauer ist das Gewerbegebiet Kempenich. Hier kann den Aktiven beim Fahren, Schrauben und Tüfteln zugesehen werden. Auch

für das leibliche Wohl wird hier gesorgt. Bereits bei der Fahrzeugabnahme am Samstag, 27. Oktober, zwischen 13 und 18 Uhr, gibt es im Fahrerlager viel Technik zu sehen. Besonders freut man sich im ADAC Mittelrhein darüber, dass es von den Gemeinden Kempenich, Spessart, Oberdürenbach und Niederdürenbach wieder viel Unterstützung gibt. „Die Bedingungen sind hervorragend“, sagt Fuchs und dankt allen Beteiligten für ihr Engagement. Mehr Infos unter [www.msc-kempenich.de](http://www.msc-kempenich.de).

## 55. Mittelrheinische ADAC Geländefahrt

**OLDIE-ROCK**  
**CROSS-PARTY**

**am 27. Oktober**  
**ab 20.00 Uhr**

**im Start/Ziel-Zelt**  
**Industriegebiet**  
**Kempenich**

**TOP-ACT GO-GO-GIRLS!**  
**TINA UND NIKI WARTEN AUF EUCH!**

**! Happy Hour von 22.30-23.30 Uhr !**  
**! Alle Getränke zum halben Preis !**